



Der Sportkreis Hochtaunus zeichnete am Samstag 51 langjährige Vereinsfunktionäre für Ihr ehrenamtliches Engagement aus, darunter auch unseren langjährigen Jugendleiter Gerhard Strohmann von der TSG Pfaffenwiesbach, welcher die Ehrennadel in "Silber" des Landessportbunds Hessens überreicht bekam. Zu den Gratulanten gehörten neben Jürgen Banzer (hessischer Minister für Arbeit, Familie und Gesundheit) auch die Ehrungsbeauftragte des Sportkreises Hochtaunus, Gudrun Daume.

Gerhard wurde unter anderem für seine 25 Jährige Tätigkeit als Jugendleiter im Hauptverein der TSG Pfaffenwiesbach geehrt (1985-2010). Zudem ist Gerhard seit sage und schreibe 26 Jahren als G-Jugend Trainer aktiv und bringt seit dieser Zeit den Jüngsten im Verein bis heute den Spaß am Fußball bei. Ihm steht hier seit einigen Jahren Ottmar Werth als Co-Trainer bei der TSG Pfaffenwiesbach zur Seite. Allen Ausgezeichneten wurde für Ihr vorbildliches Engagement gedankt.

